

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan penelitian dan hasil analisis pada BAB IV maka dapat ditarik kesimpulan dari hasil data diatas penerapan penilaian sikap pada kurikulum 2013 terhadap akhlak siswa di MTs. PP.Qodratullah Putri Desa Langkan tergolong sedang. Dengan kata lain sebagian besar penerapan penilaian sikap pada kurikulum 2013 terhadap akhlak siswa di MTs. PP. Qodratullah Putri Desa Langkan belum maksimal. karena sebagian guru di madrasah masih ada yang kesulitan, tidak memahami dan tidak melaksanakan penilaian karena sulit membagi waktu antara menyiapkan materi, media, membuat perangkat pembelajaran dan mengevaluasi siswa. Lalu penggunaan instrument yang masih ada sebagian guru yang menggunakan instrument penilaian, indicator penilaian sikap tidak sesuai dengan KI dan KD yang sudah ditetapkan. Selain itu juga bentuk penilaian sikap yang digunakan hanya penilaian observasi, sebagian guru jarang atau tidak pernah menggunakan bentuk penilaian diri dan antarteman. Sehingga penilaian sikap hanya berdasarkan penilaian guru tanpa diimbangi pendapat siswa sehingga muncul ketidak sesuaian antara hasil akhir penilaian sikap yang dinilai guru dengan sikap yang dimiliki siswa.

## **B. Saran-saran**

Mengacu pada kesimpulan di atas maka penulis dapat mengajukan saran-saran sebagai berikut:

1. Kepada seluruh siswa di Madrasah Tsanawiyah Pondok Pesantren Qodratullah Putri Desa Langkan hendaknya lebih memerhatikan akhlak dan sikap lebih baik lagi, karena tidak hanya mampu menguasai ilmu pengetahuan namun juga harus diimbangi dengan sikap atau akhlak yang baik.
2. Kepada seluruh guru di Madrasah Tsanawiyah Pondok Pesantren Qodratullah Putri Desa Langkan khususnya guru Akidah Akhlak agar lebih bertanggung jawab lagi atas tugas dan tanggung jawab sebagai seorang guru dalam menerapkan penilaian sikap pada kurikulum 2013 dan menjadi tauladan bagi siswanya dalam bersikap atau berakhlak.
3. Kepada kepala madrasah untuk dapat bersama-sama dengan guru-guru dalam memperbaiki akhlak siswa lebih baik lagi, dengan tidak hanya menerapkan penilaian sikap pada kurikulum 2013 namun juga memberikan penyuluhan kepada seluruh guru yang ada di Madrasah Tsanawiyah Pondok Pesantren Qodratullah Putri Desa Langkan dalam melaksanakan penilaian sikap pada kurikulum 2013, agar guru dapat mengetahui dan memperbaiki pelaksanaan penilaian sikap pada kurikulum 2013 yang baik dan benar.